
Butlletí del Sindicato Musical 

greso, pues esto, a mas de servirle de 
arma para sus convenicncias, cnticnde 
que puede ocasionar alguna responsa-
bilidad al Sindicato. 

Le contesta cl secretario, que debc 
desechar fodo temor, pues concretando-
sc a haccr una copia fiel del mismo y pro-
curando tencrlo bien guardado, si algu
na rcsponsabilidad hubiera, esta seria 
para los firmantes de dicha solicitud. 

Dcspués de brcve discusión,en la cual 
intcrvienen varios scfiores, se acuerda 
entrcgar al senor Tapias dicho cerüfica-
do, con el voto en contra de! senor 
J Sitja. 

La Presidència vuelvc a preguntar si 
todos estan confprmes con las fórmulas 
que, para solucionar los conflictos exis-
íentes, se proponen en la Memòria ante-
riormente leída. Por unanimidad así se 
acuerda. 

3." Se pone a discusión la actuación 
de los sefíores Tapias y janer en el de-
scmpcfio de sus cargos de director y re
dactor del BoLETÍN que edita el Sindicato. 

La Presidència explica que ha sidotan 
desacertada la labor hecha por estos se
fíores en la confección del BOLETÍN, que 
en vezde ser el portavoz de los intere-
scs del Sindicato, en lo que lo convirtie-
ron fuc en un papelucho desde el cual 
hicieron una campana personal y calum
niosa para la actual lunta Directiva 

Pregunta a dichos sefíores por qué 
motivo y con qué prucbas inseríaron en 
el mismo el comentario de que, por par 
te de los cqmponentcs de la actual Junta, 
había quicn quería serio para no pagar, 
pues si ellos tiencn la ccrteza de que al-
guno de los individuos de la Directiva, 
en una forma u ofra ha dcjado de pagar 
lo que Ic corrcsponde, allí delante de la 
general ccomo lo haccn los hombrcs», 
concreten su acusación o calumnia. Pe
rò si, que él dcbe advertir a los asocia-
dos que los que mas obligación tenían, 

por su crítica desde el BOLETÍN, de hacer 
efectivas las cantidades corrcspondien-
tes a los gravamcncs, cran los que en el 
momento actual, aún no las habían sa-
tisfecho. 

El senor Janer dicè que cuando escri-
bió aquello, nunca pudo pensar que la 
orquesta de la cual forma parte no ha
bía pagado. 

El scfíor Comas, dirigiéndose a los 
seríorcs Tapias y Janer, les dice quefal-
taron a toda dclicadeza al aludirle en la 
forma que lo hicieron, pues él obrando 
con toda buena fe, llevo la representa-
ción de la orquesta «La Lira» y del ter-
ceto «Armònic Celoni» englobado, ba-
sàndose en que cl articulo 7.° del regla
mento no especifica bien si cada conjun-
to nombrara un delegado o si uno solo 
podrà llevar la represcntación de los di-
ferentes conjuntos de una localidad, y 
dcspués en el precedenfc de que en la 
anterior renovación de Junta, el seiíor 
Tapias Ic entrcgó un documento para 
que lo firmaran cnglobados todos los so-
cios de San Celoni, en el cual se daba 
la delegación a dicho sefíor. Àdemàs, 
dice que si falta hübo, ésfa fué de la Di
rectiva, que, como encargada de hacer 
cumplir los Estatutos, no le observaron 
que la delegación no estaba bien, pues 
él, aunque hubicse dependido de la dele
gación que llevaba el ganar la elección, 
a la mas pequefía obscrvación, la hubie
ra retirado, porque si aceptó ir en can
didatura, fué ante la insistència de aso-
ciados de Granollers y San Celoni que 
le requirieron para que prestase su apo-
yo para normalizar la vida del Sindica
to; y que cl dia que no pertenezca a la 
Junta, volverà a su vida habitual de San 
Celoni, sin ambiciones y con la concien-
cia satisfecha de habcr cumplido su obli
gación, pues nunca irà de pueblo en pue-
blo a la cerca de votos, como hizo cl sc-
lïor Tapias, para continuar en la Junta; 

Butlletí del Sindicat Musical de Granollers i sa comarca, 1/3/1925, p. 7 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


